

Les écrivains à l'ère Internet

Description

Un article intéressant sur La Croix.fr, 4 août 2012 signalé par un abonné : « **Être écrivain à l'ère Internet** »

Une enquête sur la révolution de l'écriture chez les écrivains.

En quoi les nouvelles technologies, les réseaux sociaux et Internet modifient-ils le rapport à la création, le travail de l'écrivain et les œuvres elles-mêmes ?

Cet article n'est malheureusement plus visible, il faut faire une croix dessus ?

Auteur

jmpp33entre2l1940

default watermark